



### **Beschlüsse des Gemeindeparlamentes vom 12. März 2018**

1. Die Verordnung über die Aufnahme von Ausländerinnen und Ausländern in das Bürgerrecht von Schlieren, SKR Nr. 3.20, wird aufgehoben. (32 zu 0 Stimmen)
2. Der Stadtrat wird ermächtigt, die Baurechtsverträge mit der Gemeinnützigen Baugenossenschaft-Limmattal, betreffend die Grundstücke an der Kleinzuglistrasse 6 und Pflugstrasse 8/10 zu ändern. (32 zu 0 Stimmen)
3. Der Kaufvertrag zwischen Limeco und Coop Genossenschaft über den Erwerb des 43'110 m<sup>2</sup> messenden Grundstücks Kat.-Nr. 11966 (Lerzen, Dietikon) mit allen Gebäuden und Nebenbauten und des 502 m<sup>2</sup> messenden Grundstücks Kat.-Nr. 7813 (Lerzen, Dietikon) zum Preis von Fr. 90'000'000.00 wird genehmigt. (31 zu 2 Stimmen)
4. Die Bauabrechnung betreffend die Sanierung und Erweiterung des Spielplatzes Schönenwerd über Fr. 388'817.65 wird genehmigt. (33 zu 0 Stimmen)
8. Das Postulat von Jürg Naumann betreffend "Tempo 30 Bereich Güterstrasse" wird an den Stadtrat überwiesen.
9. Das Postulat von Moritz Berlinger betreffend "Grünphasen Lichtsignal Badenerstrasse" wird an den Stadtrat überwiesen.
10. Das Postulat von Judith Din betreffend "Übernahme Selbstbehalt ProMobil" wird an den Stadtrat überwiesen.

Gemeindeparlament

Daniel Frey  
Präsident

Arno Graf  
Sekretär

### **Rechtsmittelbelehrung**

Gegen diese Beschlüsse kann

- wegen Verletzung von Vorschriften über die politischen Rechte und ihre Ausübung innert 5 Tagen schriftlich Rekurs in Stimmrechtssachen (§ 19 Abs. 1 lit. c i.V. mit § 21a VRG) beim Bezirksrat Dietikon, Bahnhofplatz 10, 8953 Dietikon, erhoben werden.
- wegen Verletzung von übergeordnetem Recht innert 30 Tagen schriftlich Rekurs beim Bezirksrat Dietikon, Bahnhofplatz 10, 8953 Dietikon, erhoben werden (§ 19 Abs. 1 VRG i.V.m. § 19b Abs. 2 lit. c VRG sowie § 20 Abs. 2 VRG).

Die Beschlüsse gemäss Ziffer 1 und 2 unterstehen dem fakultativen Referendum. Die Referendumsfrist beträgt 60 Tage von der Veröffentlichung an.

Der Beschluss gemäss Ziff. 3 untersteht dem obligatorischen Referendum.

Schlieren, 15. März 2018